

プラス1



長生村立一松小学校
第6学年 学年だより
令和6年12月 2日



先日は、PTA 役員をはじめとする、保護者の皆様の御協力のもと、一松えんにちを開催していただき、誠にありがとうございました。児童たちの笑顔が終始絶えず、楽しい時間を過ごすことができました。企画・準備・運営・片付けまで本当にありがとうございました。

今年も残すところあと1ヶ月となりました。今学期は、少年の主張・陸上全国大会・修学旅行・運動会・むらっこ発表会・授業参観などたくさんの行事がありましたが、どれも充実させ、最高学年としての責任を果たすことができました。また行事をとおして、協力する大切さや楽しさを学び、仲間との友情をさらに深めることができました。学級目標である『プラス1』が達成されています。

今月は、それらの経験で得たことを振り返るとともに、今年1年のまとめとなるような月にしていきたいと思います。特に学習では、国語・算数の基礎を定着させ、学力テスト・中学生に向けて漏れ落ちがないよう、復習していきたいと思いますので、御家庭でも前向きな声掛けに御協力をお願いします。今月もよろしくお願いいたします。



お知らせ・お願い

- マラソン記録会について
期日 12月 3日(火) 予備日4日(水)
場所 一松小学校グラウンド及び高学年校外コース
時間 5・6年生男子スタート 11:00 予定
5・6年生女子スタート 11:15 予定
※6年生は赤ぼうし、5年生は白ぼうしでスタートします。
- 保護者面談について
12月12日(木)～12月16日(月) 3日間
期間中13:20下校。
- 2学期終業式について
12月23日(月)です。
13:30集団下校。
- 冬季休業について
12月24日(火)～1月6日(月)です。
※ 詳細は、「冬休みのしおり」を配ります。
- 3学期始業式について
1月7日(火)です。
13:30集団下校。



学習予定

- 国語… 鳥獣戯画を読む
狂言「柿山伏」
- 社会… 江戸幕府の政治の安定
町人文化と新しい学問
- 算数… 図形の拡大と縮小
およその形と大きさ
- 理科… 土地のつくりと変化
- 音楽… 曲想の変化を感じよう
- 図工… すてきな明かり
- 家庭… 共に生きる地域での生活
- 体育… 走り高跳び
- 道徳… 法やきまりを守って
- 総合… プログラミング・卒業制作(タイムカプセル)
- 外国語… What sport do you like?



担任から

先日は全員集合し、卒業アルバム用のクラス写真を無事に全て撮り終えることができました。と同時に、あと3ヶ月で会えなくなってしまうんだ。という思いが込み上げてきて寂しくなりました。数々の行事を終え、成長を見られてうれしい反面、卒業が近くなってきている寂しい気持ちになり、複雑です、……。頑張ります!!



♡一松えんにち♡

ありがとうございました！

1%は一松えんにちをひらいてくださり、ありがとうございました。私は、わなげが一番たのしかったです。私たちは、今年でさいごでしたが今年のえんにちが、一番たのしかったです。片岡縁

今日はぼくたちのために、一松えんにちをやってくださりありがとうございました。ぼく的にはしゃてまがおもしかったです。ありがとうございます。河野 秀和

最高の思いでに残るえん日をやってくださいありがとうございます。射的や輪投げなど全部楽しかったです。山口 琉武

今日は心に残るしても楽しいえんにちを前から準備してくださりありがとうございました。一番楽しかったのはストラックアウトです。でも全部楽しかったです。斎藤 桃也

今日一松えんにちをやってくださりありがとうございました。ぼくはストラックアウトが一番楽しかったです。いい思い出ありがとうございます。越後 陽向

今日は楽しいえんにちをひらいてくださりありがとうございました。めっちゃ楽しかったです。一番楽しかったのはわなげです。今日はありがとうございました。太田 利奈

今日はえんにちを準備して下さりありがとうございました。全部楽しかったです。一番楽しかったのは射的でした。東間 真美

PTAのみなさんへ
全校せいどのために一松えんにちを閉じてくださりありがとうございました。ぼくたちは最後のえんにちとして思い出に残りました。6年 堀 桃実

緑日を準備してくださった
今日までがんばって準備してくださりありがとうございました。今日の緑日は楽しくとても良い思い出になりました。6年 内田 智大

保護者のみなさんへ
今日はえんにちを開いてくれてありがとうございました。とくに楽しかったのは射的とわなげです。みんなと協力できてよかったです。星野 拓真より

えんにちとても楽しかったです。特に射的をたくさん当てて楽しかったです。ありがとうございます。尾崎 空

緑日を準備してくださった人へ
きのうから緑日を準備してくださりありがとうございました。一番たのしかったのはストラックアウトがたのしかったです。準備してくださりありがとうございました。戸来 斗瑛

今日は、ありがとうございました。とても楽しかったです。とくに射的とわなげがたのしかったです。さいごのえん日さいごの思い出になりました。梶井 明里

今日はとても楽しい会を開いてくださりありがとうございました。射的やボッチャが特に楽しかったです。今までの4で一番楽しかったです。片岡 伊吹

今日はありがとうございました。最後の緑日楽しかったです。これからもうろくおねがします。山根 弥来